

Radwegekonzept



CDU

Ortsverband
Büchen

Büchen, den 21.08.2017

Antrag der CDU- Fraktion auf die Erstellung eines Radwegekonzeptes für die Gemeinde Büchen

Sehr geehrte Damen und Herren,

Fahrradfahren ist die Möglichkeit, das Nützliche mit dem Gesunden zu verbinden und dies auch in einer Gemeinschaft zu tun. Nicht nur aus diesen Gründen erfreuen sich viele unserer Bürger sowie Fahrradtouristen an dieser Aktivität. Das alljährliche Stadtradeln zeigt zudem, dass Radfahren auch unserer Umwelt zugutekommt.

Weitere, durchaus wünschenswerte, Zuwächse der Fahrradfahrer sind aber nur durch eine gute Infrastruktur zu erreichen.

Um eine bestmögliche Entwicklung der Infrastruktur in Bezug auf die Radwege selbst, Ladestationen für E- Bikes u.v.m. zu erreichen, ist ein Radwegekonzept für die Gemeinde Büchen zu erstellen.

Zunächst wird hierfür ein runder Tisch ins Leben gerufen, zu dem je zwei Vertreter der Fraktionen der Büchener Gemeindevertretung, zwei Mitglieder des Büchener Kinder- und Jugendbeirates, der Behindertenbeauftragte des Amtes Büchen und die Klimaschutzmanagerin für das Amt Büchen als Experten geladen werden. Weiterhin ist zur Auftaktveranstaltung ein Vertreter des ADFC einzuladen. Die Sitzungen finden öffentlich statt, damit eine breite Bürgerbeteiligung gewährleistet wird. Ebenso werden alle Bürger dazu aufgerufen, Vorschläge anzubringen. Die Leitung des runden Tisches obliegt der Klimaschutzmanagerin des Amtes Büchen, die sich bereits beim Stadtradeln um das Radfahren in Büchen verdient gemacht hat.

Ziel des runden Tisches sind konkrete Vorschläge, die die o.g. Handlungsfelder umfassen. Die Vorschläge werden anschließend durch die Verwaltung dahingehend geprüft, unter welchen Bedingungen diese mit welchen Kosten umsetzbar wären. Hierauf folgt eine Beratung im Bau-, Wege- und Umweltausschuss.

Beschluss:

Es wird ein runder Tisch gegründet, der Vorschläge für ein Radwegekonzept für die Gemeinde Büchen erarbeitet. Der runde Tisch zur Erstellung eines Radwegekonzeptes ist bis November das erste Mal einzuberufen. Die aufgeführten Mitglieder werden durch die Verwaltung eingeladen. Die Leiterin des runden Tisches, die Klimaschutzmanagerin des Amtes Büchen Frau Dr. Hagemeier- Klose, nimmt für die Gemeinde Büchen

Kontakt zum ADFC auf und erörtert mit diesem die genauen Inhalte des ersten runden Tisches.

Mit freundlichen Grüßen,

A handwritten signature in blue ink, appearing to be 'A. G. H.', written in a cursive style.